

EDITOR Y ADMINISTRADOR.
Napoleón Briceño B.

Toda correspondencia administrativa como de REDACCION, debe dirigirse al Editor. LA EMPRESA no responde de fondos que no tengan certificados.
OFICINA DE REDACCION y Administracion: 135 varas al Este de la Oficina Telegrafica, Avenida 3a. Oeste.—Aparado 109.

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

Tintorería Peralta
AL SUR del COLEGIO de SEÑORITAS—
DE J. VICENTE PERALTA
Tintas vegetales sin ácidos
y el famoso negro alemán
— PRECIOS MODICOS —

AÑO IX

SAN JOSE DE COSTA RICA — DOMINGO 8 DE MAYO DE 1910

NUMERO 2363

La Veloce

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE
LINEA DA GENOVA A PUERTO LIMON
EL VAPOR "CITTA DI MILANO"

Salie de Genova el día 1º de Abril para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Puerto Cabello, Ourazao, Sabanilla y Limón. Llegará a Limón el 26 del mismo mes, y sale el mismo día para Colón, Ourazao y La Guaira (tocará en Ponce, si lo exige el tráfico), Tenerife, Barcelona y Génova.

Precios de pasaje a Génova
Primera clase fra. 700
Segunda " 550
Tercera " 200

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Colón a Génova en 20 días y a Barcelona en 19 (la línea más rápida para España, sin trasbordo), ofrecen a los pasajeros las mayores comodidades, para hacer el viaje a Europa.

Esmerado buen trato, excelente mesa, luz eléctrica, camareras para familias y camarotes de lujo.

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1a. y 2a. clase se les concede un rebaja de 15 por ciento.

Vino tinto, blanco y hielo, en abundancia.

— Los pasajes de ida y vuelta para Europa, en primera y segunda clase tendrán un descuento de 25 por ciento y serán válidos por un año, y los de tercera clase tendrán un descuento de 20 por ciento.

Niños: en la 1a. y 2a. hasta 3 años, no cumplidos, uno por familia gratis. De 3 años hasta 8 no cumplidos, un cuarto de pasaje. De 8 hasta 12 no cumplidos, medio pasaje. De 12 años en adelante, un pasaje entero.

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterraneo.

Otros informes darán en San José.

Y en Limón. F. J. Alvarado a O. sub-agentes
SASSO Y PIRIE, Agentes
San José 1º de Abril de 1910

8 DE MAYO DE 1910

CLETO GONZALEZ VIQUEZ

Cuando todo el país se preparaba para celebrar con pompa y regocijo el advenimiento de este día y la exaltación al poder del aclamado de los pueblos, Lic. Don Ricardo Jiménez Oreamuno, he aquí que el ocho de mayo nos sorprende en medio del abatimiento y la tristeza.

Deja hoy el poder un hombre recto y probo como Aristides; un hombre de alma blanca; un hombre bueno Cleto González Víquez es de aquellos de quienes se puede decir con justicia "que la gloria y fama de su nombre irán creciendo con los tiempos como la sombra cuando el Sol declina."

Baja del poder sin un remordimiento; su conciencia no le acusa de grandes culpas y ni de grandes pecados.

En su período de mando ha brillado la Libertad como una lámpara encendida en manos de una vestal. Ha nacido a Costa Rica haciendo que el Derecho sea una realidad viviente; ha amado con sinceridad la Justicia y le ha rendido devoto culto; ha cumplido con sus deberes de gobernante civilizado.

Costarricenses: descubramonos ante este hombre bueno, ante esa gloria de la Patria que se llama Cleto González Víquez y abriendo nuestros brazos estrechémoslo con cariño para que sienta las palpitaciones de un pueblo que le ama.

¡Paso a este hijo egregio de Costa Rica, a este benemérito de la Patria!

LEONIDAS BRICEÑO



RICARDO JIMENEZ OREAMUNO

Viene de su ciudad natal, de la noble cuna de sus ilustres antepasados, con el alma hecha pedazos, a recibir el mando Supremo de la República. A sus oídos llegarán los toques de los clarines como lamentos de dolor, pero allí lo verá en medio de la representación nacional "jurando por Dios y por la Patria cumplir con los deberes de su cargo". El pueblo así lo ha querido, así lo ha ordenado y él, sin vacilaciones medrosas, recoge ese nada envidiable legado dispuesto a cualquier sacrificio en bien de sus conciudadanos.

Provisto de raras energías, el señor Jiménez, no lo dudéis costarricenses, sabrá hacer frente con calma serena a esta situación por demás crítica y desdichada. El nada puede daros, porque el Erario está exhausto y la Nación languidecida y aniquilada, pero contad con su inteligencia, con las luces de su gran inteligencia, con su honradez jamás desmentida, con su carácter que es una virtud hecha hombre, con la alteza de sus intenciones, con el tesoro de sus buenas cualidades y dejadlo confiados emprender el escabroso camino, que él es de los que tienen una cabeza bien equilibrada y corazón bien puesto.

Nada envidiable, lo repetimos, es el puesto que dentro de breves momentos ocupará pero contando con la ayuda del pueblo él sabrá conducir este barco de la Nación que hoy navega en un mar de desdichas.

Agárrpenos al rededor del ciudadano egregio y prestémosle, pues, nuestro apoyo desinteresado y patriótico

LEONIDAS BRICEÑO



Los presentes grabados nos los facilitó el amigo don Avelino Alsina, propietario de uno de los talleres de Imprenta y Encuadernación de la capital, y artista uno de los más aventajados de esta ciudad. Damos las gracias al infatigable luchador del arte tipográfico por su desinteresado préstamo.

Banco Comercial
de
Costa Rica

TIPOS DE CAMBIO
á la vista

Londres	110 1/2 0/10
New York	116
San Francisco	116
New Orleans	116
París	110
Hamburgo	107
Barcelona	103
Jamaica	120
Oro americano acuñado	120

L Hamburguesa - Americana Servicio Atlas

VA POR CORREOS ITINERARIO PARA ABRIL Y MAYO

Bochum	11 de Abril	Prinz Joachim	9 de mayo
August Wilhelm	18 —	Sibiria	18 —
August Wilhelm	25 —	Prinz August Wilhelm	23 —
August Wilhelm	2 — mayo	Saravia	30 —

Esta es la vía más rápida para la exportación de café. El café consignado a nuestra Línea Atlas será entregado en Londres en el término de 21 a 25 días. HAY VAPOR cada dos semanas para Colón y cada semana para Kingston. Todos los vapores tienen CAMARERAS y MEDICINA. Para más detalles en las oficinas de

JOHN M. KEITH
En San José y Limón

BANCO INDUSTRIAL DE SANTIAGO

DEPARTAMENTO de CERTIFICADOS REDIMIBLES

Se emiten títulos que constituyen para el suscriptor una póliza de SEGURO DE VIDA y de ACCIDENTES, y un medio de AHORRO seguro y reproductivo, con la ventaja de que son AMORTIZABLES antes del vencimiento natural, por sorteos mensuales, en cuyo caso se

realiza UN BENEFICIO IMPORTANTISIMO

SOLICITENSE PROSPECTOS

AGENCIA GENERAL EN SAN JOSE: Avenida Central, esquina frente a la Casa Presidencial

COMPANIA CONSTRUCTORA DURINI

8a. Avenida Este No. 182 San José - C. R.

SE HACE cargo de toda clase de construcciones en mampostería, mistas, mármol, etc.

ESPECIALIDAD: construcciones completamente en CEMENTO ARMADO a prueba de TEMBLORES e INCENDIOS.

TECHOS PLANOS en varios sistemas, garantizando la impermeabilidad.

Concesiones exclusivas para Costa Rica del sistema WEBER para la construcción de chimeneas en cemento armado.

Agentes de la Trussed Concrete Steel Co. - Detroit

Proyectos, presupuestos, dirección de trabajos a precios MODICOS.

PEDRO DURINI.—GERENTE

Para informes dirigirse a la Oficina ó al Hotel Imperial.

A. 28.

GRAN HOTEL INTERNACIONAL

Ultimamente remodelado - Excelente servicio - Buena cocina
Indiscutible confort

Próximo estreno de la CANTINA anexa al Hotel
Mobiliario completamente nuevo

VINOS y LICORES, lo más fino que llega al país.

SALON RESERVADO PARA FAMILIA

LA CONMOVEDORA

catastrofe de Cartago.-Continúan sacando cadáveres de los escombros.-Triste situación del Paraíso Carnegie levantará nuevamente el edificio de la Corte.- México envía 25000 pesos, Mr. Keith otros 25000. El Presidente de Estados Unidos envía un telegrama de condolencia.- La prensa americana levanta grandes contribuciones

OTRAS IMPORTANTES NOTICIAS DE LA ZONA DESTRUIDA



Una de las escenas desgarradoras. Los cadáveres en la Plaza del Cuartel para su identificación. - Los que lograron salvarse se presentan en busca de sus parientes que presumen muertos



Imponente espectáculo. - La torre del costado izquierdo de la iglesia del Carmen cae intacta en mitad de la calle produciendo un ruido fenomenal y quedando invertida

Dos reuniones

Anoche se reunieron los miembros de las Sociedades de Beneficencia Italiana, francesa y española.

En esas reuniones se trató de la manera como se reúnen fondos para auxiliar á los damnificados.

Se inició una suscripción voluntaria en la cual anoche mismo quedó suscrita una fuerte suma

El auxilio de los pueblos

No solo en las ciudades de San José, Alajuela, Heredia y Limón ha habido muestras de dolor por el infeliz suceso de Cartago.

También los vecinos de todos los pueblos del país, dentro del radio de sus posibilidades, han contribuido con algo para ir amenguando el penoso estado de los vecinos de la destruida ciudad.

En toda la mañana de ayer vimos entrar en esta ciudad gentes de Escasú, Santa Ana, Pacaca, Aserrí y otros pueblos conduciendo provisiones para llevar á Cartago.

Palpable demostración de que entre nosotros vive ardiente el amor fraternal!

Varias preguntas

Con el triste ejemplo que tenemos á la vista, vamos á hacer unas preguntas á los señores que sostienen que los temblores de los pasados días no eran ocasionados por el Irazú, sino por enfriamientos de las capas terrestres inferiores.

¿Cómo es posible que ese enfriamiento se haya efectuado causando más daños en las poblaciones situadas en las faldas del Irazú?

¿Por qué razón semejantes enfriamientos sólo se verifican en los lugares zarcados por volcanes, y más en aquellos cercanos á esos lugares?

¿Por qué razón esos enfriamientos se ven con más frecuencia en Centro América, Méjico, Sur de Italia, Japón, Este de China, islas de la S.nda, Ecuador, Perú, Bolivia, Chile, etc., lugares todos donde se apiñan los volcanes?

Esas son las preguntas cuyas contestaciones esperamos de los señores Tristán y Rudín para que sus concluciones nadie los ponga en duda.

Un penoso recuerdo

Hoy día, después de la triste comprobación de nuestros presentimientos sobre la amenaza que presentaba el volcán Irazú, con profundo dolor se han acercado á nosotros muchísimas personas y entre ellas bastantes de ciencia, para manifestarnos que teníamos bastante razón en lo que decíamos.

Esas manifestaciones las hemos recibido con no menos profundo dolor tanto por lo acaecido como por haber visto que nuestras adivinaciones se cumplieron con tanta exactitud.

Nos es muy penoso, muy duro recordar el pasado en estos momentos pero solamente lo recordamos para que en el futuro sirva de experiencia.

Los señores profesores que manifestaron que no había peligro alguno por parte del Irazú, deben estar apesadumados. No pocos de las víctimas creyeron en su autoridad científica.

En estado de sitio

Cartago, 7 de mayo.—Recibido á las 2 p. m.—A Lucas Chavarría.—Ha temblado fuerte toda la mañana. Por el pillaje se declaró el estado de sitio. Del Hospital sacaron hoy dos vivos y varios muertos.—Cornelio Leiva.

Una observación

En estos días de triste expectación, creemos oportuno y conveniente indicar á los señores sacerdotes que se limiten solamente á la celebración de los ciclos de la misa con el fin de que los creyentes permanezcan en los templos el menor tiempo posible. Las pláticas y prédicas ahora nada tienen de caritativas.

Que seamos cívidos, puesto que habíamos en vista de lo que en la actualidad nos pasa.

De Vara Blanca

Mayo 7.—Los temblores aquí no han sido de mayor importancia ni ha habido alarma en el vecindario.

Por lo visto estos temblores provienen del Irazú y no del Poás como se creía aquí.—Salomón Segura.

Después

de dos días de esparbar se encontró el cadáver de doña Mercedes de Escobar.

Los jóvenes Johanning, sobrinos de la señora Escobar, habían estado trabajando porque se viniera para esta ciudad, desde los templos del 13, pero ella rehuyó tal invitación alegando que tenía tristes recuerdos de desgracias ocurridas en esta capital, en las personas de sus hijos.

Ha sido

conceptuada como magnífica la medida tomada por el Gobierno de prohibir el pase de toda clase de personas para la ciudad de Cartago.

Antier mismo cuando se trabajaba en favor de los cartagocenses, un grupo de ladrones se dedicaba al pillaje mientras que otros se paseaban por las calles mirándolo todo y dando fé de las desgracias.

Alimentación y albergue

Ayer á las nueve de la mañana se reunió extraordinariamente la Corporación Municipal de esta capital y dictó el siguiente acuerdo: "Cumpliendo este Ayuntamiento el sagrado deber de ayudar en lo posible á los damnificados de la ciudad de Cartago con motivo del terremoto ocurrido el miércoles de la presente semana, acuerda: Primero: Restablecer la distribución de alimentos para esos damnificados, en la misma forma que se hizo antes con los pobres de esta capital, recomendando su ejecución á la Jefatura de Higiene que podrá aumentar ó disminuir el número de raciones, como á sus intereses parezca conveniente, suspendiéndose en consecuencia la forma de auxilio por tickets para hoteles adoptada por la Gobernación, y segundo: Comisionar al Inspector de Hacienda para que á la mayor brevedad, haga construir en la Plaza de la Fábrica un galericón destinado al alojamiento de los pobres de Cartago, invirtiendo en esa obra lo que á su juicio sea necesario.

Alojamientos

Han llegado á esta ciudad bastantes personas de Cartago que han sido alojadas en varias casas de aquí.

El señor don Eugenio Lamique tiene á disposición de los damnificados sin recursos, sels casas con los muebles necesarios, comida y servicio.

La Sociedad de Beneficencia francesa envió una comisión á Cartago á recoger heridos y gentes sin abrigo. Por todos recogió ayer 40 que aloja en el beneficio de Amón, donde alojará á los demás.

Generoso desprendimiento

El señor José Joaquín Coto, carnicero establecido en Cartago, ordenó matar siete novillos en la mañana del jueves y repartir la carne entre los pobres.

El señor Coto había comprado esas reses el día del terremoto y ellas constituían su único haber.

No está por demás consignar las palabras de ese señor, cuando destazaban el primer novillo:

Todos aquí, dijo, han quedado sin nada. Que lo quede yo también y con ello doy un bocado á tantos que lo necesitan.

Cuadros de dolor

Las personas que van á Cartago experimentan su primera emoción de dolor al llegar á la estación de aquel lugar.

Hombres y mujeres, niños y viejos, vestidos con harapos, con el pelo desgreñado, de semblante triste y melancólico y como si estuviesen en tierra extraña, esperan la llegada de los trenes en demanda de auxilio.

Los niños piden pan y los vergonzantes preguntan por cualquiera ami-

go ó pariente pidiendo así, disimuladamente, algún socorro.

La Compañía

de La Cruz Roja, organizada por don Rudecindo Guardia dió los mejores resultados. Una vez en Cartago se repartieron en cuadrillas de 15 y 20 jóvenes de todas clases sociales.

En la que nosotros íbamos se trabajó con todo empeño por el lado de Los Angeles, Puebla, Hospital y Molino, extrayendo cadáveres de esos lugares. Ayer los que se sacaban despedían mal olor. Por el lado de La Puebla se halló el cadáver del señor Poveda, padre de Manuel Antonio y de Leonidas, uno de un año y otro de diez años de edad de apellido Carvajal, la señora esposa de Domingo Armerich y en el hospital tres enfermos que perecieron.

La situación en el cantón del Paraíso

Como bien es sabido, esa población quedó completamente reducida á escombros. Edificios de buena construcción, como la iglesia de armazón de hierro y la casa de enseñanza, están prácticamente destruidos.

Por todas partes se abrieron grandes grietas. Las cercas de piedra cayeron á un lado de los caminos. Todo es desolación.

En Santiago las casas no sufrieron mayores daños, excepto aquellas que no eran de madera. En cambio en el valle de Ujarrás la ruina fué total.

Rocas enormes

y de base plana que permanecían desde tiempos inmemoriales á orillas de los caminos, rodaron á grandes distancias. Algunas personas, cuyo número no se puede precisar, trataron de huir aterrorizadas y murieron víctimas de los ataques.

Los cadáveres

se llevaban al cementerio conforme se iba pudriendo: unos en angarillas, otros envueltos en colchas y cobijas eran conducidos en carretas, á caballo y en brazos.

El número de cuerpos sepultados hasta anoche pasaba de ciento diez. Las escenas que se han presenciado en Paraíso son en casi todos sus detalles iguales á las que hemos descrito de Cartago: padres, madres, hijos y hermanos andan errantes como demente en busca de los suyos.

Generosidad de los ramonenses

Ayer recibió el Diputado don Rafael Rodríguez un giro por valor de mil colones que envía la Municipalidad y pueblo de San Ramón para auxiliar á los vecinos de Cartago. Al propio tiempo recibió un pliego del mismo Municipio para ponerlo en manos del de Cartago expresando el pesar de San Ramón por los tristes y dolorosos acontecimientos de la antigua metrópoli.

En San Ramón, además, piden unas cuantas familias de Cartago para darles amparo. Hay una comisión recolectando fondos compuesta de los señores Presbítero Valverde, Alberto Carvajal, Julio Hernández y Alfredo Salazar.

San Ramón, 7.—Por telegramas par-

ticulares se tuvo conocimiento aquí del desastre ocurrido en Cartago y de la desgracia que cubrió de luto á nuestros hermanos.

Hay gran empeño en ayudar á los que han quedado sin pan y abrigo.

Los vecinos continúan depositando sus donativos en la Jefatura para que sean enviados.

Nunca se ha observado mejor voluntad en pro de los que sufren.—Cecilia Salas.

El Irazú y el Turrialba

Coliblanco.—El temblor en ésta se sintió fuerte, como ninguno de los de esta temporada, llenándonos de temor y espanto.

Igual espanto y temor mostraban los animales: el ganado bramaba, los perros aullaban buscando sus amos, las gallinas daban ciertos graznidos horribles.

Los árboles se partían y quedaron muchos de ellos derribados, las piedras volaban y chocaban unas con otras y en medio de ese ruido espantoso las casas se sacaban se derrumbaban sobre sus moradores.

Después del terremoto todos los vecinos nos reunimos al aire libre y así pasamos la noche. Durante ella conté como 100 temblores, pues aquello era más bien un movimiento continuo!

A las 9 de la mañana inundé dos perros á las pñias de Toro Amarillo á tomar razón de los que allí trabajaban.

Creo que esos perros que los retumbos los oyeron primero del Turrialba y luego del Irazú. Notaron un derribo en las pñias de Toro Amarillo en el cual ha resultado un nuevo río.

Supongo que ha muerto mucho ganado en la finca de don Santiago Zamora.—JUAN MARRERO

El señor Marrero es el mandador de la finca de don Ricardo Jiménez

Un auxilio

del Gobierno de la zona del canal

El Gobierno de la zona del Canal puso á disposición del Gobierno de ésta algunos miles de dólares para socorrer á los damnificados.

El millonario Carnegie reedifica la Corte de Cartago

El millonario norteamericano Mr. Andrew Carnegie que actualmente navega con rumbo á Inglaterra y que se pone en ruta por el inelástico triste noticia de Cartago como la completa destrucción del edificio de la Corte Centroamericana, hizo saber que por su cuenta se volvería á levantar el hermoso palacio hoy en ruinas y para cuya construcción anterior había dado diez mil pesos oro.

La noticia anterior nos fué transmitida oficialmente.

El Gobierno de México

envía veinticinco mil pesos

El señor Cónsul de México en esta capital, señor don Roberto Gayón, nos dijo ayer lo siguiente:

"El Gobierno de México acaba de

cab'egrarnos manifestando que contribuyere con la cantidad de veinticinco mil pesos mexicanos para aliviar en algo la situación de los damnificados en Costa Rica."

Esa acción altamente generosa del Gobierno mexicano, no olvidaremos jamás y comprometerá por siempre la gratitud del pueblo de Costa Rica.

Mr. Keith

done veinticinco mil pesos

Con gusto consignamos otra noticia de un valioso donativo:

El millonario Mr. M. C. Keith también ha suscrito la cantidad de veinticinco mil pesos para socorrer á las víctimas de los temblores.

Por sus grandes vinculaciones con este país, Mr. Keith podemos decir que forma parte de la familia costarricense y este rasgo suyo viene á probar su amor á esta tierra.

Desalojamiento de la ciudad

Como medida precautiva y á fin de hacer más rápido el desentierro de cadáveres, se ha ordenado á todas las personas que desocupen la ciudad, excepto las que trabajan en el salvamento.

Tal disposición está siendo difícil su cumplimiento. Algunos vecinos se niegan á salir de los escombros de la casa que los vio nacer, de aquella casa que los abrigó por largos años y que dió albergue y vio nacer á sus antepasados.

Otros, que permanecen largas horas con la mirada fija en el montón de escombros de la que fué su casa, no quieren dejar aquel lugar mientras no saquen á algún pariente allí sepultado.

A algunos de ellos han tenido que hacerlos salir á la fuerza.

Destrucción de edificios

Ayer se empezó la destrucción de edificios, á fin de poder sacar los muertos que bajo sus ruinas hay sepultados.

Para ello se ha empleado la dinamita, único medio de hacerlo.

Esta operación alarzó al principio á los vecinos de aquella ciudad destruida, pero una vez sabido lo que pasaba, calmó el temor.

Entierro

DE LOS CADAVERES

Los primeros cadáveres que sepultaron el jueves, esto es, al día siguiente del terremoto, iban en sus cajas mortuorias. Pero pronto se agotaron esas cajas y han seguido enterrándolos tal como se encuentran.

Los que no ha sido posible identificar son enterrados, pero se les recoje las prendas de vestir que llevan encima á fin de reconocerlos después, si es posible.

Ayer quedó

instalado el servicio de cocina en las casquinillas del Parque Central.

Para el efecto se llevaron dos grandes pallas y otras más que llegaron ayer. Se puede decir que en Cartago no hay quien venda nada, todo está aterrado.

Grandes auxilios de los Estados Unidos de América

El pueblo de Estados Unidos no ha permanecido indiferente ante las desgracias de Costa Rica, en ese grande y generoso pueblo han hallando eco los dolorosos suspiros y en estos momentos da pruebas de sus nobles sentimientos.

La Cruz Roja de Estados Unidos ha suscrito veinticinco mil dólares, la prensa americana ha encabezado una suscripción con cien mil dólares, todo para socorrer á los damnificados de este país.

Todo ello unido á los cien mil dólares que ha ofrecido Carnegie para formar un total de auxilios de Estados Unidos, de gran consideración. Dios bendiga á la tierra de Washington.

—La United Fruit Company votó una suma para los damnificados con igual fin y por un mes rebajó el 10 por ciento á todos sus empleados.

Temblores

Ayer á las siete de la mañana se registró en el Observatorio Nacional un temblor de dos segundos de duración, dirección NW á SE é intensidad 1-2.

Como á las cinco y media de la tarde hubo otro temblor.

Reunión de la Junta de Socorros

Se efectuó anoche y acordó nombrar Intendente en el Paraíso á don Juan Cancio Quesada, en Cartago á don Federico Mora y aquí á don Tobías Zufiga Castro.

—Comisiona á don Rafael Alvarado G. para alojar los cartagineses pobres, en esta ciudad.

—Autorizó á don Felipe J Alvarado para hacer venir de Limón la madera suficiente para construir galerones.

Otros auxilios

De Puntarenas remitieron la suma de \$ 2239.

En Limón siguió abierta la suscripción y ayer había suscrita una suma regular.

De Bocas del Toro enviaron los empleados de la United, \$ 1000.

Don Antonio Lyon donó \$ 1000.

Nota simpática

El Gobierno de El Salvador, empadado de nuestra triste situación, en un telegrama dirigido ayer al Gobierno de Costa Rica á la disposición de éste su crédito interior como exterior. Es, este uno de los actos que algún día pagará el pueblo costarricense, tan unido en los actuales momentos. Bendecido sea el Gobierno y pueblo salvadoreño!

CONGRESO

Sesión de ayer

Presidió el Licenciado don Ezequiel Gutiérrez.

Se leyó y aprobó el acta de la sesión anterior.

Briceño pide á la Secretaría la rectificación de algunos conceptos de su discurso relacionados en el acta.

Rodríguez defiende el acta y cita de testigo á Tinoco h.

Tinoco h. lo apoya.

Briceño contesta y hace elogios de Lic. González Viquez y su Administración con motivo de haber hecho Tinoco ciertas alusiones.

Tinoco Iglesias apoya la solicitud de Briceño.

Tinoco h. repite sus tirritos, La Cámara aprueba el acta con las rectificaciones pedidas por Briceño.

Faerion presenta un proyecto para que se declare duelo nacional la catástrofe de Cartago.

González presenta un proyecto de acuerdo para que la Cámara haga presente al futuro mandatario su condolencia por la ruina de Cartago.

Tinoco h. opina porque se naziquen ambos proyectos.

Rodríguez no está de acuerdo porque el uno es un "acuerdo" y el otro un "decreto".

Castro Q. opina lo mismo.

La Cámara admite el proyecto de Faerion.

Coto F. pide dispensa de trámites que la Cámara concede y discutido en primer debate se señaló la sesión del lunes para el segundo.

—Se aprobó el acuerdo presentado por los diputados González y Sáenz y se comisionó á los proponentes y al diputado Faerion, para poner en manos del Presidente electo la nota á que se refiere el acuerdo aprobado.

Briceño hizo moción para que la Cámara hiciera presente al doctor Pupo su condolencia por el fallecimiento de su señora madre ocurrido anoche en Heredia; aprobada, se comisionó á la Diputación de aquella provincia para para que lo verifique á nombre de la Cámara.

—Se hizo la declaratoria de legalidad de las elecciones de diputado electo los suplentes de Alajuela.

—Se comisionó á los diputados Flores, Briceño, Vargas Calvo, Fournier

Doña ADA v. DE FERNANDEZ HA MUERTO

Sus hijos y demás familia, al participar á Ud. esta desgracia, le ruegan acompañar sus restos al Cementerio General hoy á las 4 p.m., saliendo el cortejo de su casa de habitación — San José, 8 de Mayo de 1910

Bennett Rojas & Fernández

BANQUEROS

Verifican toda clase de operaciones bancarias y tratan á sus clientes con absoluta cordialidad

Capital pagado: \$ 1.500.000-00

AGENCIA EN CARTAGO:

NICOLAS CSASOLA ORTIZ

Hernández para traer al Presidente

González Viquez á la ceremonia del 8. A los diputados Felipe J Alvarado, Alfredo González, Ocho Fernández, Sa

borio y Rodríguez don Pablo para el Licenciado Ricardo Jiménez; y á los señores Pedro Pérez Zeledón, Tobías Zufiga Montúfar y Manuel Bejarano Baudrit y Guido, para la Corte Suprema de Justicia.

Vargas Calvo menciona para que el Congreso en Cuerpo acompañe al Licenciado González Viquez á su casa de habitación después de la ceremonia del ocho; se acogió por mayoría su proposición.

El Presidente suspende la sesión para continuarla secreta.

Muerte

DEL Rey de Inglaterra

Por cablegrama oficial se ha sabido la muerte de Eduardo VII, Rey de Inglaterra.

Eduardo VII nació el 9 de noviembre de 1841.

El 10 de Mayo de 1863 se casó con la Princesa Alejandra de Dinamarca.

Del matrimonio hubo los hijos siguientes:

Alberto Víctor, Duque de Clarence.

Jorge Federico, Príncipe de Gales.

Luisa, Duquesa de Fife, nació en 1867.

Victoria; nació en 1863.

Maud, Conde de Danen, nació en 1869.

Eduardo VII ascendió al trono el 22 de enero de 1901 y por consiguiente muere después de haber gobernado 9 años, 3 meses y 16 días, y á la edad de 68 años, 5 meses y 28 días.

Este Rey era hijo de Alberto de Saxe-Coburgo-Goha y Victoria de Inglaterra.

Con la muerte de Eduardo VII pasa el Gobierno de Inglaterra á su hijo Jorge Federico, Príncipe de Gales, por haber muerto el hijo mayor Alberto Víctor.

Alberto Federico; que por ser el heredero del trono llevaba el título de Príncipe de Gales, Duque de Cornwall, Conde de Chester, Duque de Rothay y otros; nació en 1865 y casó con María de Teodoro.

Alberto Federico pertenece á la dinastía de Brunsvich-Limburg-Arnove.

La marea en Puntarenas

Don Pedro Nolasco Gutiérrez nos ofrece publicar en breve la marea del 10 en la tarde y la del 11 en la mañana, en Puntarenas.

Por el momento nos indica que es conveniente medir la parte que queda descubierta del muelle de aquel puerto, desde el nivel del piso hasta el de las aguas, en el momento de la marea.

Esto es con fin de estudiar la atracción que puedan ejercer los cometas que se han presentado á la vista.

TORNO

Se vende un propio para dentista ó joyero. También una máquina de pisar para dentista. — Abril 22,

Oficial

Se expresa á la Asamblea Legislativa y al Gobierno y pueblo de Guatemala, los sentimientos de la más viva gratitud del Poder Legislativo y del pueblo de Costa Rica por la demostración de confraternidad y simpatías que de ellos se han recibido con motivo de los recientes pasados temblores.

—Se comuta en confinamiento en Narajón la pena de presidio impuesta á Rafael Sánchez Masís y se rebaja la décima parte de la que descuenta José Plácido Benavides Vilalobos.

—Se acepta la renuncia presentada por don José María Viquez Zamora, del cargo de Gobernador de la provincia de Heredia y se recargan esas funciones en el Secretario de la oficina, don Jesús Madrigal Bonilla.

El precio de nuestro periódico

Cada ejemplar de nuestro periódico, sea número ordinario ó extraordinario, vale CINCO CÉNTIMOS de la edición de día de la venta.

Siamente el número atrasado vale diez céntimos.

Hacemos esta explicación debido á que sabemos que varios vendedores piden diez céntimos por el ejemplar de EL NOTICIERO.

La entrega á la Presidencia

En vista de las circunstancias actuales, la ceremonia de la entrega del poder del señor González Viquez al señor Jiménez será de la manera más sencilla.

La ceremonia se efectuará en la Plaza de la Artillería en vez de en el patio del Palacio Nacional.

Tristes EPISODIOS

Buscando a un hijo

Vimos á un hombre, al parecer indifferente pero abobado, que con las manos heridas levantaba escombros y apartaba tierra.

—¿Qué hace ahí?—le preguntamos.

—Señor—contestó—busco á mi hijo aquí sepultado.

Y prosiguió su tarea, al parecer indifferente, y con una mirada de extravío y de dolor.

Inmediatamente una cuadrilla de trabajadores se le agregó para acompañarlo en su angustiosa tarea.

Dos hijos muertos y acabada toda esperanza.

Otro hombre, aun vigoroso, estaba en una esquina, ambos brazos caídos con dejadez y paseando la mirada por las ruinas pavorosas.

—¿Qué le pasa, amigo?—le pre-

guntó una persona á quien habla llamado la atención el estado de aquel hombre.

—A mí, ahora, aquí, nada, nada, dijo. Vengo de enterrar á mis dos únicos hijos. Trabajé mucho, mucho, por sacar sus cadáveres de las ruinas, después los llevé al panteón, los enterré con estas manos, más adoloridas que mi corazón y allá quedaron solos y aquí estoy yo también solo. No tengo nada en el mundo, nada tengo. Hasta mi casa, mi haber todo, todo se acabó. Ya no tengo ni corazón para sentir ni lágrimas para llorar.

No tuvimos valor para seguir oyendo aquel padre desdichado y nos alejamos de su lado presa de abatimiento.

Curioso y raro fenómeno

Recorriamos la muerte, la anquilada ciudad y era curioso observar el fenómeno psicológico que se había observado en el ánimo de muchos habitantes de Cartago.

Las gentes, después de haber experimentado el dolor de aquel desplazado golpe de la Naturaleza, habían quedado alejadas; como aturdidas andaban al acaso, de aquí para allá, en medio de las ruinas de la que había sido su hermosa ciudad. Aquellos ojos extraviados no veían, aquellos oídos aturdidos no oían: uno como un estado morboso se había apoderado de muchas de aquellas gentes.

AVISOS ANTERIORES

Alerta!!!

Contra temblores!!

Oportunidad.—Bajo buenas condiciones, vendo 2 magnificas casas de construcción de madera y varios lotes de terreno para construir. Enténderse con Julio Márquez G. Apartado de correo N° 512.—Mayo 6

SIRVIENTA EXTRANJERA

Se necesita una que presente buenas recomendaciones. Buen sueldo. Para datos, dirigirse á esta Administración.

AVISO

Los portadores de acciones sobre la casa M. Aubry, pueden pedir el precio de cada acción á las personas que han recibido dichos títulos.—MANUEL MORA.—Mayo 4. 3 v.

VIDAL QUIROS

Abogado y Notario

Despachará de 9 de mayo en adelante en la penúltima pieza de las Arcas de la hacienda de las mismas formas. San José, abril 30

ALQUILO

Mi casa situada en el barrio de Amón, es nueva y de buena construcción. No ha sufrido ningún daño con los temblores.—SANTIAGO SABATINO.—Zapatería frente al Parque Morazán San José, abril 23

AVISO A MI CLIENTELA

que las personas que han tomado botas y zapatos para medrarse en su casa de habitación, tengan la bondad de devolverlos á mi taller para completar el par.—SANTIAGO SABATINO.—Abril 23

FRANCISCO DE LA PAZ

AGRIMENSOR PÚBLICO

Ofrece sus servicios profesionales. Informes en esta Administración.—Abril 21

PRUEBA DE TEMBLORES.

Se vende una casa de dos pisos en condiciones favorables para el comprador, recientemente construida, situada por el barrio de la Soledad, ó se cambia por una finca en jurisdicción de esta ciudad ó en cualquier otra provincia. En esta oficina se informará. Mayo 3. 10 v.

AVISO IMPORTANTE

Vendo una hermosa casa con un salón esquinero de comercio situado á 300 varas al Sureste de la esquina de la iglesia parroquial de la villa de Escalón. La casa está en buenas condiciones habitables, para precio y condiciones entenderse en ésta con la que suscribe.—JUANA MADRIGAL M.—1° de Mayo 6v.

BUEN NEGOCIO

En La Uruca se traspasa el arriendo de un terreno con tirado con hortiza, que produce una buena renta. Tiene suficiente agua de riego y casa de habitación. Entenderse con Tomas Catalán, en el Mercado de esta ciudad, corredor del centro, 19 de abril 15 v.

A LOS ZAPATEROS

Vendo un obrador de zapatería compuesto de una máquina de brazo, una Singer, un estante, mostrador, setenta pares de hormas, y todas las herramientas necesarias para un taller; todo está en buen estado. Para pormenores y condiciones de precio entenderse en San José con ALFREDO RAMÍREZ y en Alajuela con AURELIO ALFARO, 9 de abril 1m. alt.

SIRVIEN A

Joven de buenas costumbres y con inmejorables informes, hallará colocación en una casa de familia honrada. Buen sueldo si lo merece. Leínti presentarse á los requisitos apuntados. Se da razón en esta administración.

Ruina

de la ciudad de San José

Alarma desvirtuada a tiempo

Después del terremoto de la noche del miércoles, que destruyó la ciudad de Cartago, cundió el rumor entre los sobrevivientes de aquella, para amargarles más su situación, de que esta ciudad también había sido destruida.

Ese rumor fué pronto desvirtuado por un vecino de Tierra Blanca que salió de su pueblo después del temblor, para Cartago.

Dicho vecino vió desde Tierra Blanca la iluminación de la luz eléctrica de esta población y de ello dedujo que nada serio había pasado aquí.

Con la noticia llevada á Cartago por dicho señor, se tranquilizaron un poco los vecinos.

Doña

Ada v. de Fernández

Como si no fuesen bastantes las penas que ahora nos abruma, la sociedad josefina fué ayer tarde conmovida con la muerte de la honorabilísima matrona doña Aida v. de Fernández.

Desde la muerte de su esposo, el recordado don Mauro, á doña Aida sólo la mantenía el entrañable cariño de sus hijos y ella vivía sólo para ellos y para la eterna ausencia de su noble compañero.

Vivía también para otros más; para los pobres, para los desvalidos, á quienes jamás se cansó de hacer el bien y para quienes tuvo siempre un magnánimo corazón para amarlos y una mano, siempre generosa, para protegerlos.

Muere, quizá por eso, pobre, pero tras de sí deja á muchos seres que no se cansarán de llorarla y que irán á la tumba que cubra sus sagrados restos á regar las flores de su puro afecto y las lágrimas de su agradecimiento.

Duerma en paz, la noble matrona! Nuestro sentido pésame á su abatida familia.

Negocios

FALLADOS

POR LA CORTE

La Sala Segunda de Apelaciones falló aprobando dos sentencias dictadas por el Juez de lo Contencioso Administrativo: una que absolvió á Carlos Hipólito Monlois en la causa para averiguar si vendió agardiente sin patente y la otra que impuso \$ 50 de multa á favor de la Tesorería Escolar de Turrialba á Federico Perez Rubin por sueteración de licor.

Confirmando el fallo decretado por el Juez del Crimen de Santa Cruz, que condenó á Marcos Gutiérrez Coronado á cuatro meses de destierro en El Arado por lesiones á Ponciano Ruiz Díaz. Aprobó dos sentencias del mismo Juez: una que absolvió á Blas Ohavarría Carranza por amenazas de atentado á Valentín Medrano y la otra que impuso \$ 101 de multa ó 2 meses de reclusión en la Penitenciaría á José Angel Acosta G. ap. por estafa en daño de Modesto Padilla Cortés. Revocó el fallo del citado Juez de Santa Cruz que condenó á 41 días de arresto á Joaquín Corrales Santa María por bigote cometido en El Coco de Sardinal en perjuicio de Bernardo Gutiérrez Santa María y se declaró prescrita la pena.

Rigaud, el mágico sublime,

señor de la gentileza

robó el aroma á las flores

y lo condensó en Alteza.

En "Everybody's Newstand"

se puede comprar EL NOTICIERO y demás revistas del día. Limón, Siquirres, Cartago y San José.—Marshall y Mc. Guinness.

Consecuencias del licor

Nicoya, 5 — 6 individuos resultaron heridos á consecuencia del licor, así: En San Lázaro, Eulogio Ruiz hirió á Abdó Baldonado, de gravedad y á Camilo Villarreal levemente.

En San Antonio, Asisico Obando con Santa Ana Sequiera recíprocamente se lesionaron, siendo menos graves esas heridas.

Baltazar Castillo y Aristarco Noguera también se lesionaron levemente. De esto conoce el Jefe Político, y de los otros la Alcaldía. Reos están asegurados debidamente.

Estos hechos ocurrieron el 1° del corriente. Ayer á las 7 de la noche se sintió ligeramente un temblor.—Corresponsal.

Gabinete Dental Eléctrico

EXTRACCIONES SIN DOLOR
Operaciones
por el procedimiento
eléctrico



Dentaduras sin PLADAR
Trabajos en oro
puentes
y coronas

del
Dr. B. MARICHAL M.
CIRUJANO DENTISTA

De las Universidades de Colombia y Habana, incorporado en la Facultad Médica de Costa Rica. OFICINA: Esquina S. E. del Parque Central, frente a la Casa de Salud del Dr. Toledo López.
HORAS: de 8 a. m. a 5 p. m.

Dic. 31

No mas canas

En la Barbería frente al Carmen se vende el Tinto Maravilloso que tanta fama ha dado al Dr. CASANOVA, y el Agua Restauradora del mismo Doctor. La hay para el pelo castaño y el pelo negro. Con un solo frasco de este tinte se conserva el pelo negro y brillante. Acudid y os convenceréis. — Unico Agente en Costa Rica, — MANUEL SALDIAS — San José, Febrero 13.

AVISO

Suplicamos tomar nota que hemos cambiado el nombre de nuestra razón social de Eberhard de Voss en

EDGAR KNOHR & Co.
San José, mayo 4 de 1910.

ALFRED EDGAR KNOHR

EBERHARD DE VOSS

Línea de Vapores de la United Fruit Company

La United Fruit Company ofrece a sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón y los puertos que abajo se expresan:

Vapores Cartago, Parismina y Heredia de 5,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabotaje así: Entre Limón y Bocas del Toro, Panamá, todos los martes a las 9 p. m. Entre Limón y New Orleans, con escala en Pto. Barrios, Guatemala, y Belice, Honduras, cada viernes en la noche.

Vapores Limón, San José y Esparta de 3,000 toneladas cada uno, SERVICIO SEMANAL entre Limón y Boston. Salen de Limón los domingos en la madrugada.

NOTA: Los pasajeros deben presentarse ante el Consulado Americano en San José o Limón, tres días consecutivos antes de embarcarse para New Orleans o Mobile, a fin de obtener una constancia de haber permanecido en estos lugares durante dichos tres días.

Para más informes dirigirse a las Oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY en San José ó en Limón, y a los Sub-agentes SASSO & PIRIE en San José.

E. J. HITCHCOCK, — Administrador

BREVA KEYSTONE

T. Assmann & Co.

— IMPORTANTE —

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de nuestra acreditada

MARCA "FEDERICO TINOCO"

serán los siguientes:

Azúcar de 1a. á.....	8 00	el quintal neto
" " 2a. ,	7 00	" "
" " 3a. ,	7 00	" "

LINDO BROTHERS

AVISOS ECONOMICOS

Terremoto

Compro una rueda de hierro para agua, de 10 a 15 pies de alto, poco más ó menos. Para informes diríjanse a esta Administración. Abril 26 1 m.

EL único techo que no hace ruido — POR EXPERIENCIA PROPIA: teja de barro, que dura siglos, es la que ofrece TOMÁS SALAZAR en San Antonio de Montecillos de Alajuela. Cuenta con b rro especial y buenos materiales y precios sin competencia — Enero 7. 6 m.

Taller de Costura de las señoritas Richmond
Se confecciona toda clase de vestidos para niñas, conforme a la última moda de París y Londres. Abril 22 5v

SE NECESITA un dependiente para un establecimiento, con buenas recomendaciones. Para informes diríjanse a esta administración. — Abril 9 1 m.

Bolas de billar

TORNEA

GERARDO MATAMOROS

San José — Calle 9a Sur — a 300 varas de la Iglesia de Soledad. — Mayo 3 1 m.

Buen negocio

hará el que compre mi Aparato Cine matográfico "Gaumont", que con tanto éxito ha trabajado en esta capital, Cartago, Alajuela y Puntarenas, con el surtido más completo que se pueda desear, pues consta de un variadísimo repertorio de vistas de las mejores casas europeas, todas ellas en perfecto buen estado. Lo vendo listo para principiar a trabajar, en dos mil quinientos colones al contado, ó a plazos reconocidos, dome el interés y con garantía a satisfacción. — GUILLERMO TINOCO Abril 5.

Lea hoy mismo esto, y vea

Una casa amplia elegantemente amueblada, buen aire y luz. Con toda otra clase de comodidades modernas, que alquilo por corto ó por largo tiempo a moderado precio. Para más detalles menores entenderse con don GERARDO ECHVERRIA, en San José. — 1º de mayo 10v

DE OCASION. — Se vende una chistera recién sacada de la tienda, por la tercera parte de su valor. Para informes en esta oficina. — Abril 30. 10 v.

VENDO una maquina mejorada para moliduras, acpillar y machimbrar madera. Peso: 700 kilos. Una acepilladora para metal de mesa corrediza. Peso: 200 kilos. Ambas en perfecto estado. — CARLOS BORGANTES 150 varas al Sur del Observatorio Nacional. — Abril 12 1 m.

En la calle 2, Sur, contigua a la Cigarrería "El Progreso" de propiedad de don Eoy González, he trasladado mi taller de COLOHONERIA; arreglo, compraventa y retroventa de muebles de segunda mano lo mismo que el arriendo de casas y venta de materiales de construcción todo a precios módicos. — EUGENIO LACAYO Marzo 2 3 m

Caña blanca para construcciones, vendo a \$35.00 el mil — LUIS ROBERT — Abril 20 10 v.

Se necesitan

oficiales de mejor clase para sacos en la Sastrea Americana de Limón. Se garantiza bastante trabajo y se pagará hasta siete colones por cada saco. Diríjanse a T. P. Mc GUINNESS, Limón, abril 16 12v.

ROBUSTECIDOS



Emulsión de Scott

"La mayor de mis niñas sufría desde su nacimiento de catarro intestinal. Aconsejados por el Dr. Moisés Salas Zopetti, le dimos la Legítima Emulsión de Scott y al fin logramos verla completamente restablecida después que otras emulsiones no habian producido ningún resultado.

"La segunda de mis hijitas era también de naturaleza delicada, con frecuencia se enfermaba y algunas veces le sobrevinian hinchazones. Se le dió la EMULSION DE SCOTT, y hoy goza de perfecta salud.

"Finalmente al chico se la hemos dado desde que tenía seis meses; es fuerte y robusto y es tan partidario de la EMULSION DE SCOTT que la madre no puede descuidarse con el frasco." — JORGE DAN EWING, Ex-Regidor Municipal de Santiago de Chile.

Pida Emulsión de Scott legitima, que fué la que curó a estos niños: no se deje engañar con imitaciones que llevan nombres parecidos. Exija esta marca.

SCOTT & BOWNE, Químicos, NUEVA YORK.



CERVECERIA TRAUBE

Fábrica de Cerveza y Aguas Gaseosas

En esta fábrica, la más grande del país, se elaboran los siguientes artículos:

Cervezas

{ Negra "MARCA ESTRELLA"
LAGER BIER Doble
SENCILLA (Blanca y Negra)

Refrescos

{ CREAM SODA, Zarzaparrilla
Limonadas, Kola, Ginger Ale

Especialidad de la casa

— KOLA DOBLE Y KOLA CHAM —

Elders & Fyffes Ltd.

LÍNEA DIRECTA DE VAPORES

ENTRE PUERTO LIMON (Costa Rica) Y BRISTOL (Inglaterra)
Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón y Bristol en diecisiete días Salen de Limón cada quincena

PASAJE de primera a Bristol £ 20
— — — — — ida y vuelta 38

A las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja del 10% — Para informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Co., en San José ó en Limón, y a los Sub-Agentes SASSO & PIRIE — San José.

E. J. HITCHCOCK, — Administrador

A los dueños de Zapatería y particulares

El Almacén de Materiales de Antonio Carboni

Acaba de ser reforzado por un inmenso surtido de CUEROS y otros artículos, especialmente BETUN de todas clases y precios, principiando por el BETUN «CROMAL» que da un brillo como charol, y mantiene el cuero fuerte, a precios bajos por mayor y menor. — PARA CONVENCERSE se suplica UNA VISITA

Northern Railway Company

Esta Compañía, avisa al Público, de los siguientes cambios en su Itinerario, que principiará a regir el día 4 de abril de 1910.

Los trenes directos entre San José y Limón, se correrán también los domingos. El tren número 1, que ahora sale de Limón a las 10.30 a. m. y llega a San José a las 5.02 p. m., en lo sucesivo saldrá de Limón a las 10 a. m. y llegará a San José a las 4.15 p. m.

El tren local para el Este que sale de San José a las 7 a. m., saldrá a las 6 a. m. y el mismo tren saldrá de Limón a las 6 a. m. en vez de las 6.15 a. m.

El tren de la mañana de Alajuela, saldrá de esa Estación a las 6.30 a. m. en vez de las 7 a. m. y de regreso, saldrá de San José a las 8.15 a. m.

El tren de la mañana, saldrá de Cartago a las 7.05 a. m. en vez de las 7.15 a. m.

El tren que sale, los Sábados de San José para Alajuela, a las 2. p. m., ha sido anulado.

Como en lo sucesivo se correrán trenes directos entre Limón y San José los domingos, los trenes número 1, 7 y 10 que se corrían ese día, han sido anulados.

El tren para la Línea Vieja, saldrá de Siquirres a las 2.30 p. m. en vez de las 2.55 p. m.

El tren de los domingos para Paraíso, se correrá hasta Juan Viñas, saliendo de Cartago a las 11 a. m.

El servicio a los ramales de Cairo é Indiana, que solamente se hacía los sábados, también se hará los miércoles.

El tren a Río Banane que sale de Limón a las 7 a. m., saldrá a las 6.15 a. m., corriendo los sábados hasta Bananito.

W. E. MULLINS -- Gerente General